
Jugendtreffs w
Konsumfreie Jugendtreffs während der Corona-Pandemie ermöglichen

Antrag Nr. 20-26 / A 0093 von der SPD/Volt-Fraktion
vom 29.05.2020, eingegangen am 29.05.2020

Az. D-HA II / V 14236-1-0010

Sehr geehrte Damen und Herren,

In Ihrem Antrag vom 29.05.2020 beantragen Sie konsumfreie Jugendtreffs während der 
Corona-Pandemie zu ermöglichen. Durch die neue fünfte Bayerische 
Infektionsmaßnahmenschutzverordnung (5. BaylfSMV) hat sich dazu eine neue Sachlage 
ergeben, weswegen Ihrem Anliegen wie im weiteren dargestellt bereits entsprochen werden 
kann.

Ihr Einverständnis vorausgesetzt, teile ich Ihnen auf diesem Wege Folgendes mit.
Schon in der Phase des Lockdowns haben die Träger und Einrichtungen der Offenen Kinder- 
und Jugendarbeit in enger Abstimmung mit der Fachsteuerung im Stadtjugendamt damit 
begonnen, einerseits Möglichkeiten der alternativen Angebote und Betreuung zu eruieren, zu 
entwickeln und anzubieten und andererseits Hygiene- und inhaltliche Konzepte für den Betrieb 
nach einer Wiedereröffnung zu erarbeiten.
Die alternativen Angebote und die Betreuung, z. B. in Form von Onlineangeboten und 
telefonischer Beratung und Begleitung, konnten schnell umgesetzt werden und wurden gut 
angenommen.

Erfreulicherweise wurde mit der Fünften Bayerischen Infektionsschutzmaßnahmenverordnung 
(5. BaylfSMV) vom 29.05.2020 bekannt gegeben, dass eine Wiedereröffnung der 
Einrichtungen der Offenen Kinder- und Jugendarbeit ab dem 30.05.2020 möglich ist.
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Nachdem bereits entsprechende Hygiene-und Umsetzungskonzepte bei vielen Trägern und in 
Einrichtungen erarbeitet wurden, haben erste Einrichtungen wieder eröffnet und es werden 
sukzessive alle Einrichtungen hinzu kommen.

Im Benehmen mit der Fachsteuerung im Stadtjugendamt werden nun entsprechende 
Konzepte und deren Umsetzung auf ihre Praktikabilität hin überprüft, verifiziert und 
entsprechend den aktuellen Bedingungen angepasst. 

Ich hoffe, auf Ihr Anliegen hinreichend eingegangen zu sein. Ich gehe davon aus, dass die
Angelegenheit damit abgeschlossen ist.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Dorothee Schiwy
Berufsm. Stadträtin
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